

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

Distribusi frekuensi dan interpretasi nilai hasil belajar yaitu “Sangat Tinggi” berada pada interval 90-100 dengan frekuensi peserta didik 7 (30.435%), “Tinggi” dengan jarak interval 80-89 dengan frekuensi peserta didik 7 (30.43%) , “Sedang” dengan jarak interval 70-79 dengan frekuensi peserta didik 3 (13.043%), “Rendah” dengan jarak interval <70 dengan frekuensi peserta didik 6 (26.087%). Rata-rata hasil praktek peserta didik adalah 80,435 dengan standar deviasi 13,202.

Nilai signifikan hasil angket dan hasil praktek di kelas V adalah 0,063 dan 0,080, Hal ini menunjukkan bahwa hasil angket dan hasil praktek > 0.05 , sehingga dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa hasil angket dan hasil praktek di kelas V berdistribusi normal.

Terdapat pengaruh yang signifikan metode *drill* terhadap hasil praktek peserta didik dengan *R square* adalah 0.831 sehingga dapat diketahui bahwa pengaruh metode *drill* dalam Mata Pelajaran PJOK di Kelas V MIS Babussalam Pemurus Dalam sebesar 83.1%.

Sehingga dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa ada penggunaan metode *drill* (X) terhadap hasil praktek (Y), bahwa nilai *R square* adalah 0.831 hal ini menunjukkan

bahwa pengaruh metode *drill* terhadap hasil praktek peserta didik di kelas V adalah sebesar 83,1% sedangkan 16,9% hasil praktek peserta didik dipengaruhi oleh variabel yang lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya, maka penulis menyadari masih terdapat banyak keterbatasan dan kekeliruan yang ada dalam penelitian ini. Namun, dengan penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat.

Bagi sekolah, diharapkan dari penelitian ini, dapat memberikan masukan dan kebijakan sekiranya dapat menggunakan *metode drill* dalam setiap pembelajaran. Bagi jurusan, kendala perbedaan latar belakang siswa negeri dan swasta menjadi pertimbangan dalam persetujuan pemilihan judul. Bagi peneliti lain, diharapkan pada penelitian selanjutnya agar dapat mengontrol siswanya selagi dalam masa penelitian.